

GRANADA

La UGR celebra las 'Jornadas de recepción al estudiante' con un gran éxito de afluencia

10.10.07 - 21:35 - ANDREA G. PARRA | GRANADA

Las 'Jornadas de recepción al estudiante' que se han desarrollado hoy en la Universidad de Granada han contado con una gran afluencia de público universitario en sus 60 stands.

Los cuatro candidatos a rector - Rafael Payá, Antonio Campos, Francisco González Lodeiro y Luis Rico- han aprovechado el evento para montar sus propios expositores y así acercarse al alumnado.

El actual rector, David Aguilar, ha declarado que la primera vuelta de las elecciones a rector se harán antes del puente de la Constitución.

Los alumnos que han asistido a las jornadas han salido cargados de bolsas con todo tipo de presentes: camisetas, bolsos, plantas y hasta preservativos.



FOTOS: JUAN ORTIZ

